

29. Mai 2011

Schachvergleichskampf SC 1923 Bechhofen – Kreis West

Am 29. Mai geht es mit den Veranstaltungen im Jubiläumsjahr des Schachclubs Bechhofen (SCB) weiter. Ab 10 Uhr treffen im BRK-Heim in Bechhofen die beiden Teams zu einem spannenden Wettkampf an 20 Brettern aufeinander.

Das Aufgebot der Kreisauswahl, das sich aus sieben Vereinen zusammensetzt, wird vom Rothenburger Spitzenspieler Wolfgang Engelmann angeführt, der früher selbst in der Bayerischen Oberliga an Brett eins gespielt hat und gegen den derzeit DWZ-stärksten Spieler (DWZ: deutsche Wertungszahl) im Kreis Christoph Alsheimer antritt. Am zweiten Brett tritt der Rekord-Kreismeister Ottmar Zeltner (SW Rothenburg) gegen den FIDE-Meister Dieter Lutz an. Weiter finden sich im Aufgebot des Kreisteam's der letztjährige deutsche Amateurmeister Nicolai Hauf (SK Leutershausen) und die starken Jugendspieler Jörg Planner (SC Heilsbronn) und Florian Ries (SK Dinkelsbühl). Gespannt sein darf man auf das Duell des stärksten Nachwuchsspielers Julian Shen (SW Rothenburg) gegen den Doppelkreismeister der Altersklassen U12 und U14 Christian Barani.

Der zur Zeit führende Verein im westlichen Mittelfranken tritt mit einem Mix aus vier Spielern der Ersten, mit je sechs Spieler der Zweiten und dritten Mannschaft und vier Spielern der vierten Mannschaft an. Trotzdem gilt das Bechhöfer Team, dass mit acht ehemaligen bayerischen Meistern und dem zweifachen Deutschen Meister Dieter Lutz antritt, in dem Wettkampf nicht als Außenseiter.

Simultan an 40 Brettern mit GM Prusikin



Ab 14 Uhr findet im Anschluss eine Simultanveranstaltung (ein Spieler spielt gegen mehrere Spieler gleichzeitig) an 40 Brettern gegen den stärksten Spieler aus Mittelfranken, GM Michael Prusikin (SC Forchheim) statt. Der Deutsche Vizemeister von 2009 war als Landestrainer mehrere Jahre am Schachstützpunkt des SCB tätig und hatte großen Einfluss auf die schachliche Entwicklung von einigen der Bechhöfer Jugendlichen. Im Jahr 2006 gewann er das mit mehreren Titelträgern besetzte Weihnachtsturnier des Schachclub Bechhofen vor Dieter Lutz, Christoph Alsheimer und Wolfgang Haag.

Zuschauer sind herzlich willkommen. Nähere Informationen gibt es über die Vereinshomepage www.sc-bechhofen.de.

Der Schachclub 1923 Bechhofen e.V. freut sich über Eueren / Ihren Besuch. Mittagsverpflegung sowie Kaffee und Kuchen sind ausrechend vorhanden.

Die Vorstandschaft